

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian kualitatif dengan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi yang dilakukan di Desa Bintangresmi kecamatan Cipanas kabupaten Lebak Banten **tentang Analisis kualitatif pada perilaku belanja petani buah manggis sebelum dan sesudah panen raya** dapat diambil beberapa kesimpulan. Diantaranya adalah sebagai berikut :

1. Faktor ekonomi yang mempengaruhi seorang petani manggis dalam perilaku belanjanya yaitu 30 % petani manggis sebelum terjadinya panen raya manggis para petani tidak bisa menghemat sehingga harus berhutang demi mencukupi kebutuhannya.
2. Sedangkan faktor ekonomi yang tidak mempengaruhi seorang petani manggis dalam perilaku belanjanya yaitu 70 % petani bisa menghemat dan tidak memiliki hutang saat panen raya itu bekum tiba .

3. Sedangkan dalam faktor konsumsi yang mempengaruhi sebagian petani manggis sekitar 40% dalam perilaku belanja sebelum terjadi panen raya manggis itu tiba mereka membatasi pengeluarannya akan tetapi setelah terjadi panen raya manggis pengeluaran mereka menjadi meningkat karena tidak dibatasi,
4. Sedangkan faktor konsumsi yang tidak mempengaruhi petani manggis dalam perilaku belanjannya sekitar 60% sebelum terjadi panen raya.

Mereka berhemat dan setelah terjadi panen raya manggis merekapun tetap membatasi pengeluaran mereka agar tidak terjadi pemborosan dan uang hasil panen raya manggis mereka tabung untuk jangka panjang ataupun untuk antisipasi sebelum panen raya manggis itu tiba kembali.

B. Keterbatasan Penelitian

Penelitian ini sudah diupayakan semaksimal mungkin, namun masih terdapat banyak keterbatasan penelitian, antara lain :

1. Penelitian ini masih belum bisa menjelaskan atau mengungkapkan secara keseluruhan faktor-faktor yang mempengaruhi perilaku belanja petani manggis terhadap adanya panen raya tersebut.
2. Penelitian ini informannya terbatas hanya 8 orang informan, jadi hasil penelitian ini mempunyai tingkat generalisasi untuk umum yang rendah, dan hanya untuk referensi pihak civitas akademik saja.

C. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, saran yang diberikan peneliti adalah Sebagai berikut:

1. Bagi para petani manggis hendaknya mempertimbangkan faktor ekonomi seperti. Pemborosan, tidak bisa membedakan mana keinginan dan mana kebutuhan sehingga banyak berhutang demi mencukupi kebutuhan hidup sebelum terjadinya panen raya.

Karena belum tentu ketika panen raya itu terjadi hasil panen nya bagus dan pendapatn kita mengangkat bisa saja hasil panen yang didapat itu tidak sesuai apa yang kita inginkan maka dari itu gunakan pendapatan kita

perharinya dengan cara menghemat tidak menghambur-hambur kan uang yang ada.

2. Bagi para petani manggis hendaknya mempertimbangkan faktor konsumsi dimana faktor konsumsi ini terdapat 3 kebutuhan yakni kebutuhan sekunder yaitu kebutuhan yang memang harus segera mungkin dipenuhi ketika kita memiliki uang karena kalo tidak terpenuhi akan fatal contoh seperti makan, pakaian dan rumah yang kedua yaitu kebutuhan yang primer yaitu kebutuhan yang memang kalau belum terpenuhi itu tidak apa- apa akan contohnya seperti mobil, motor dan lain-lain dan selanjutnya yaitu kebutuhan tersier kebutuhan yang memang untuk memenuhi sebuah keinginan semata dan ini kebutuhan yang tidak wajib dipenuhi karena hanya akan terjadi pemborosan. Maka dari itu para petani manggis harus bisa menghemat pengeluarannya ataupun membatasi pengeluarannya maupun sebelum terjadi panen raya manggis ataupun setelah terjadi panen raya manggis.